

Querflöte

Besonderheiten des Instruments:

Die Querflöte zählt auch heute noch zu den Holzblasinstrumenten, obwohl sie schon lange meistens aus (Edel-) Metall gebaut wird. Der farbenreiche, brillante Ton wird erzeugt, indem man durch einen schmalen Lippenspalt einen kontrollierten Luftstrom quer über die Mundplatte an die Mundlochkante bläst. Die Querflöte ist nicht zuletzt wegen ihrer Vielseitigkeit sehr beliebt. Sie ist sowohl Solo- als auch Kammermusik- und Orchesterinstrument und verfügt in den meisten Epochen der Musikgeschichte über eine reichhaltige Literatur. Nebst der klassischen Musik kann sie aber auch im Jazz und in der Unterhaltungsmusik eingesetzt werden. Sie ist auch sehr populär in verschiedenen Arten der Volksmusik vertreten.

Wann beginnen?

Das Mindestalter liegt bei etwa 9 Jahren. Manchmal ist ein früherer Anfang sinnvoll und möglich. Eine Abklärung durch eine Fachlehrperson ist auf jeden Fall empfehlenswert. Bei dieser Gelegenheit können auch allfällige Fragen wegen Zahnspangen oder anderer konstitutioneller Probleme erörtert werden.

Unterrichtsform

Der Unterricht in Querflöte findet grundsätzlich als Einzelunterricht statt. Den Schülern steht nach dem Erlernen der Grundkenntnisse (in der Regel ein Jahr) die Beginners Band des Jugendspiel Rohrdorferberg offen. Anfragen sind an die entsprechende Lehrperson oder an die Musikschulleitung zu richten.